



12日（火）親子交通安全教室

『安全な道路の歩き方や横断歩道の渡り方を学ぶ』ことを目的として親子交通安全教室を開催しました。当日は、みやまパトロール隊員の方々に見守られながら松田警察署の泉谷さんと寄駐在署の中山さんからご指導いただきました。地域散策をする機会が多いので交通安全については日頃から意識し指導しています。だからこそ年長児は自分で判断し行動することができていたと感じました。積み重ねの大切さを実感し、これからも折に触れ伝えていきたいと思ひます。



パワーポイントを使って指導をしていただきました。



年長児は小学校入学を意識して自分で判断し行動しました。



年少、年中児は保護者の方と手をつないで…。普段通りのお散歩スタイルで臨んでいただきました。



「みぎみて ひだりみて もう1ど みぎをみてくるまがなかったらOK」道路を渡る時の合言葉を忘れずに横断歩道を渡ります。



「あんぜんにきをつけてあるけていましたね」お巡りさんからご褒美をいただきました。



警察署、みやまパトロール隊の方々です。皆様のご協力のおかげで開催することができました。ありがとうございました。

14日（木）たまねぎの苗植え

カレーパーティーに使うため、たまねぎの苗をみんなで植えました。たまねぎができるのは6月頃です。年長児は「カレーパーティーはできないけどね…」とつぶやきながらも「どうやってやるのか教えて」と頼りにされることで張り切って行っていました。年中少児からは「いつカレーパーティーやるの？」と今から楽しみにする様子もありました。



「ねぎのにおいがする」「ねっこのほうがいっぱいにおうよ」



畑の神様（神谷さん）から苗植えのやり方を教えてもらいました。



「ゆびをピストルみたいにやるといいよ」「バキューン」指で穴をあけて苗を植えました。みんな一生懸命です。



苗に土寄せをします。根が張りやすいように優しく…優しく…。



「おおきなーれ！おおきなーれ！」



「みずがないとおおきなれないよね」苗植え後もばっちりです。

